

# 新年を迎えるにあたって

今年<sup>★</sup>は明治維新150年の節目の年となり、維新博をはじめ多くのイベントが開催されています。佐賀人の考えや偉業を振り返り、佐賀を誇りに思える素晴らしい企画となっていると思います。

10月には秋田県能代市の清徳寺を訪れ、秋田藩を助けるために戊辰戦争の大館の戦いで戦死された小城藩士3人の慰霊祭へ出席しました。また、秋田藩と敵対関係にあった盛岡市（南部藩）で、盛岡市長と戊辰戦争の意義について対談ができました。遠い東北の地で慰霊祭をしていただいていることに感謝感激です。



来年は新たな年号になります。平成の時代を振り返り、新年に期待を込めて元気に一歩一歩前へと市政をしっかりと進めていく所存です。

元日は今年同様、群馬県でニューイヤー駅伝に出場するひらまつ病院と戸上電機製作所を応援する予定です。選手たちに小城市民の思いをしっかりと伝えてまいります。

一年が過ぎるのも本当に早いものです。今年も市民の皆さんには大変お世話になり、ありがとうございます。来年もよい年でありますよう祈念申し上げ挨拶と致します。

“感謝”

平成三十年十二月吉日

小城市長 江里の秀次



小城スマートIC開通



ニューイヤー駅伝



秋田県での慰霊祭